

# KORAMIL

## Danrem 083/Bdj Hadiri Pembukaan Latihan Gladi Posko 1 Korem 082/CPYJ

Achmad Sarjono - [MALANG.KORAMIL.NET](http://MALANG.KORAMIL.NET)

Sep 6, 2023 - 11:46



MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, hadir

Pembukaan Latihan Posko I Korem 082/CPYJ bertempat dilapangan apel Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto, Selasa (5/9/2023).

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. yang diwakili Irdam V/Brw Brigjen TNI Abdul Rachman, S.Sos. secara resmi membuka Latihan Posko I Korem 082/CPYJ.

Dalam Sambutan Pangdam V/Brw yg di bacakan Irdam V/Brw bahwa kemampuan Komandan dan staf Korem harus terus diolah dan ditingkatkan. Baik dalam hal perencanaan suatu operasi maupun teknik olah yudha dan

pengintegrasianya terhadap semua potensi yang ada.

Didalam pengambilan keputusan serta mekanisme kerja seorang Komandan dan stafnya perlu dilatih sehingga mahir mengaplikasikan metode terbaik untuk menyelesaikan misi operasi. Selain untuk operasi perang prosedur komando itu bisa juga digunakan membantu tugas pemerintah daerah dalam menghadapi permasalahan bencana alam, di wilayah Korem 082/CPYJ

“Kuasai dan pahami tugas pokok, hanya dengan menguasai tugas pokok maka kalian akan mampu melaksanakannya dengan benar” ungkapanya.

Diharapkan agar para peserta mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dengan sungguh-sungguh demi tercapainya sasaran latihan secara maksimal. Disamping itu penyelenggara latihan juga ditekankan agar metode latihan yang diterapkan benar-benar sesuai dengan prinsip pembinaan latihan dan doktrin TNI-AD, bahwa suatu teori harus diikuti dengan kegiatan latihan atau praktek. tegasnya.

Pelaksanaan Latihan Posko I yang dilaksanakan tanggal 5 sd 7 September 2023 tersebut merupakan salah satu latihan taktis tanpa pasukan dengan metode gladi untuk membentuk prajurit yang profesional dan modern. Tujuan dari program itu sendiri adalah melatih bagaimana unsur pimpinan dan staf melaksanakan prosedur hubungan kerja, sehingga terjalin kerja sama secara sistematis dalam menuangkan mekanisme kerja sesuai bagian masing-masing dan terwujud kerja sama tim yang efektif dan efisien.(Penrem 083/Bdj)